

●小林純二会長あいさつ●



このたびの令和6年能登半島地震により、お亡くなりになられた方々のご冥福を心よりお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様にお見舞い申し上げます。被害を受けられた皆様の安全と一日も早い復旧・復興を心よりお祈り申し上げます。

さて、日一日と暖かな季節になってまいりました。コロナ対策のため活動を控えざるを得なかった3年間でしたが、昨年は、栗源全体での「栗源の夏まつり」や「栗源のふるさとイモ祭り」が、盛会のうちに終えることができました。

また、協議会活動では、秋に中峰地区で開催された「健康ウォーキング」と「地域交流イベント(芋煮会)」も子供たちが楽しく太鼓を叩く姿が今でも目に浮かびます。次回は高萩地区が当番になりますので、よろしく願いたします。

2年間、皆様から御協力いただいたこと、また、皆様の御健勝をお祈りし、お礼の言葉とさせていただきます。



～みんなでつくる 活力ある ふるさと高萩～

昨年の5月8日に新型コロナウイルス感染症の感染症法上の分類が、季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げられました。このことから様々な行動制限がなくなり、コロナ禍で停滞していた事業も4年ぶりに再開することができましたので、今年度の事業活動をご紹介します。

今後とも、地域コミュニティの活性化、地域課題の解決に向けて協議会活動を進めていきますので、皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。



芋煮会での子どもたちの芸座体験

健康ウォーキング



●健康ウォーキング & 地域交流イベント(芋煮会) (10/22)●

令和元年10月以来4年ぶりに健康ウォーキング & 地域交流イベント(芋煮会)が中峰区民センターで開催されました。

午前に健康ウォーキングが開催され、参加者33名が区民センターを出発し、畑、田んぼ、山林の道(概ね3.3km)を散策しました。途中、稲荷神社で休憩し、約1時間の行程を歩き切りました。区民センターに到着後、輪投げ、グラウンドゴルフを活発に行い、おなかもぺこぺこになりました。



受付して さあウォーキング出発



中峰稲荷神社で休憩・お参り



輪投げ うまくいったよ!

午後からは芋煮会です。「芋煮」は貝沢山、おなかいっぱいいただきました。3杯もお代りした強者もいました。



快晴に恵まれ無事できました



中峰芸座保存会による演奏



芋煮の盛付けも順調です



災害時に必要な非常食も試食しました



美味しいね いっぱい食べたよ!

●防災・防犯対策●

「普通救命講習会（9/3）」

「栗源・高萩・沢地区住民自治協議会合同事業・防災体験学習（10/8）」

上の台区民センターで、栗源分遣所署員を講師に迎え、普通救命講習会が開催されました。傷病者の命を救い、社会復帰に導くための「心停止の認識」「119番への通報」「心肺蘇生」「AEDの使用」の救命リレーの指導を受けました。救急隊が到着するまでの救急処置がいかに大切かを、身をもって体験しました。終了後に参加者19名に終了証が交付されました。

胸骨圧迫訓練と
AED操作訓練



3地区住民自治協議会合同の防災体験学習が、東京消防庁本所防災館で開催されました。参加した8家族19名の皆さんは地震、大雨や火災時の煙などの体験と災害発生時の対応について学びました。



地震体験



暴風雨体験

●環境整備活動●

中峰区 花植え（10/29）

今年も中峰区入り口の道路沿いの花壇に、パンジーと葉牡丹の植え付けを行いました。寒さの中、きれいに咲いていますので、皆さん鑑賞してください。



区の皆さんによりきれいに植え付けられました



1月末の様子です

●高齢者見守り事業●

「SOS 黄色いハンカチの配布」・「高齢者の声かけ活動」
「出前上映会」(10/14)、「高齢者ふれあい集会」(1/28)



高齢者見守り事業として、「SOS黄色いハンカチ」の配布や「声かけ活動」を行っています。

「出前上映会」は、高萩コミュニティセンターを会場に、詩集「くじけないで」を出版した99歳の詩人、柴田トヨさんの詩作の日々と読者の姿を追うヒューマンドキュメンタリー「99歳の詩人 柴田トヨ ～心を救う言葉～」の上映と、詩集の紹介を行い、参加された25名の皆さんは感銘を受けました。



「高齢者ふれあい集会」は、山田地区の橘ふれあい公園内のテラス・サンサンを会場に、外口徳美致先生の「転倒防止」のお話、演芸披露や抽選会に大盛況でした。



出前上映会



高齢者ふれあい集会



外口先生のお話にて会場爆笑です

●児童・生徒の活動支援●

小・中学校PTA合同リサイクル活動支援 (12/2)

栗源小・中学校PTA合同のリサイクル活動が行われました。前回(昨年6月4日)同様天候に恵まれ、地区役員やPTAの皆様の御協力の下、スムーズに回収することができました。収益金は、小中学校の教育活動に有効に活用されます。



段ボールいっぱい集まったよ～

ご意見をお寄せください。



住民自治協議会は、地域をもっと暮らしやすくするために活動しています。そのためには地域の皆さんの率直なご意見や思いが重要となります。今後の事業計画などに活かしていきたいと思っておりますので、お気軽にご意見をお寄せください。

連絡先：栗源市民活動支援センター（栗源市民センター内）TEL 75-2112 FAX 75-3233